
令和６年第４回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和６年５月１０日（金）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、大﨑委員、近岡真委員、西委員、近岡宏委員、

説 明 員 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長、杉谷学校教育担当課長

宮本生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件

議案第１１号 宝達志水町教育委員会教育長職務代理者の選任について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、教育長が

指名し、承認された。

西委員を指名。

４ 報告事項

（１）宝達志水町教育委員会所管の委員の委嘱について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。

（２）令和６年度要・準要保護認定児童及び特別支援教育就学奨励費支給者につ

いて

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。

追加報告

（３）大﨑委員の石川県教育委員会連合会表彰受賞について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が口頭により報告した。

５ その他

今後の日程について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（2 教育長事務報告）

○県立夜間中学校について、西金沢で開校されると聞いている。宝達志水町か

ら遠いが、その対応は。また、震災があった関係で希望者が増える場合や、

本町在住の外国人のニーズに対しても注視して欲しい。

回答 細江教育長

○県立夜間中学校「あすなろ」について、遠方の方の対応としてサテライト会

場を設置し、オンライン等で受講していただく予定である。現在のところ、

能登地区からの希望者は「なし」である。宝達志水町においても外国人や戦

時中で教育を受けられなかった高齢者に確認したが、希望者は「なし」であ

る。

県立夜間中学校での学び方は 3通りある。

1 本校へ通学し全カリキュラムを履修する（中学校卒業の資格を得る）方法

2 本校へ通学し、希望科目のみ受講する方法

3 サテライト会場で希望科目のみ受講する方法

次回 7月に開催される夜間中学校開設連携会議において更に内容の詳細を把

握したい。

質問 近岡真委員（5 その他）

○5月連休中の児童生徒事故や不審者等の情報についてお聞きしたい。

○5月連休明けの児童生徒の登校状況について教えていただきたい。

○震災から 5ヶ月経過したが、避難先から登校している児童生徒がいるかお聞

きしたい。

○南部保育所の状況と今後の見通しをお聞きしたい。

回答 杉谷担当課長

○連休中の児童生徒の事故、不審者情報はなかった。

○連休明けの欠席状況について、5月 7 日、8 日、9 日の 3 日間調査した。7日

は 18 名、8 日は 15 名、9日は 14 名であった。不登校児童生徒も含めた数字

であり長期休暇明けとしては、減少傾向である。

○現在、避難先から登校している児童生徒はいない。

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長

○南部保育所の状況について、把握している範囲で中央保育所との合同保育を

継続中であり、今後の見通しについては、詳細を把握していないため、確認

をする。

質問 大﨑委員

○今年も既に夏日があり益々暑くなることが想定されるが、熱中症対策につい

てお聞きしたい。

○統合まで 1年を切ったが、工事等進捗状況は。

○児童の交流事業の取組についてお聞きしたい。

回答 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長

○冷房の切り替えについて、運動会までには間に合わないが、できる限り早く

切り替えできるよう調整している。



閉 会 午前１０時３０分

○改修工事について、押水、志桜両校共に 55％以上が完了している。100％に

向け順調に進んでいる。

○児童の交流事業について、学校間では既に実施しているが、教育委員会とし

ても機会を設け実施したいと考えている。


